

## 1. PASEO AL ALCÁZAR DE COLÓN

El pasado viernes 24 de febrero, nuestros destinatarios/as, tanto de la modalidad diurna como residencial estuvieron de paseo en el Museo Alcázar de Colón. Fue una buena experiencia ya que además de contar con la explicación del guía, pudieron observar la arquitectura, y mobiliarios de la época que se encuentra allí para el deleite de todos los visitantes. Esta actividad deja un aprendizaje sobre historia dominicana muy importante, ya que aprendieron como vivía la realeza de la época, la cual llegó desde España a nuestra isla la Española después del descubrimiento de América. Fue la casa de don Diego a Colon, primer virrey de América, Este importante monumento histórico está ubicado en la Ciudad Colonial. En la En dicho Alcázar se puede apreciar las indumentarias, los artículos para realizar los alimentos, los muebles entre otros artículos.





## 2. CHARLA SOBRE PREVENCIÓN DE INCENDIOS Y DESASTRES NATURALES

El 13 de marzo fecha en que celebramos el día de los Bomberos, tuvimos una charla con un representante de esa Institución. En los últimos años en nuestro país han resultado muertos o lesionados niños/as producto de una mala manipulación del fuego. Como una forma de orientar a nuestros niños/as y adolescentes como manejarse en caso de que se encuentren en un incendio realizamos esta actividad. Nuestros destinatarios y destinatarias fueron instruidos de cuales cosas no deben hacerse en los hogares ya que pueden provocar incendios. Otro de los temas tocados fueron los desastres naturales como son los terremotos y huracanes. Estos fenómenos pueden provocar muertes si no se tienen los conocimientos necesario para manejarse en estos casos. Nuestro País se encuentra en la trayectoria de la temporada ciclónica por lo que nos hace más vulnerables a este tipo de fenómenos. Otro punto a tomar en cuenta es que la población de niños/as y adolescentes con los que trabajamos viven en condiciones de riesgos y sus casas están ubicadas en zonas vulnerables a este tipo de fenómenos.





### 3. VISITA DEL DR. MUELITAS

Tuvimos la visita del Dr. Muelitas, programa que pertenece a la empresa Colgate Palmolive, el pasado 27 de marzo de los corrientes, quien vino a compartir con los niños/as y adolescentes de los programas diurno y residencial que tenemos en el Centro. Nuestros destinatarios y destinatarias fueron orientados sobre la importancia de mantener una buena higiene, tanto en nuestros cuerpos como en nuestros dientes. Alejandro Tapia facilitador de dicha actividad mostró a nuestros niños/as y adolescentes la consecuencia de no hacer el cepillado adecuadamente y de manera continua, que son el daño parcial y total de los dientes y las enfermedades de las encías. Además hizo énfasis en mantener las manos limpias y demás partes del cuerpo para evitar que se alojen bacterias que después puedan producir enfermedades. Al final le fueron obsequiados a los niños/as y adolescentes que estuvieron presentes, artículos para la higiene personal como son cepillos, pasta dental, jabones de baño y un instructivo con las indicaciones de un cepillado correcto.





#### 4. VISITA DEL TEATRO RODANTE DE BELLAS ARTES

El pasado 28 de marzo nuestra institución recibió la visita del Teatro Rodante de Bellas Artes, quienes presentaron en nuestro Centro, la Obra del dramaturgo Franklin Domínguez “*Duarte el Nacimiento de una República.*” Dicha obra narra toda la historia del nacimiento de nuestra República Dominicana, como Juan Pablo Duarte desde pequeño tuvo esas inquietudes y fue compartiéndola con los miembros de su familias, sus amigos y relacionados, hasta lograr la formación de la Trinitaria movimiento este que llevo a nuestro País a la liberación de Haití. Todo el desarrollo de la obra fue mostrando los acontecimientos más importantes que llevaron a la formación de nuestro País y las estrategias utilizadas por los padres de la Patria. Estuvieron en escena 13 actores que vinieron acompañados de la coordinadora Lilian Feliz, los cuales asumieron los roles de los personajes propios de la época. Fueron momentos muy emotivos y que impactaron a nuestros destinatarios, destinatarias y facilitadores que se dieron cita allí dado la calidad interpretativa de los actores y el significado histórico de la obra.





## 5. ACTIVIDADES DE SEMANA SANTA

Previo a la celebración de la Semana Mayor en el centro fue realizado los retiros de Cuaresma, según las edades y necesidades de los diferentes destinatarios y destinatarias. Fueron realizados tres retiros cuaresmales de manera simultánea: dime de Jesús, camino a la cruz, Jesús nos ama y muere por nosotros entre otros. En dichos retiros se trabajó la persona de Jesús su entrega, compromiso y la misión, como una forma de enseñarles a nuestros niños/as y adolescentes todo lo que tuvo que pasar Nuestro Señor Jesucristo para salir victorioso ante la misión que debía cumplir. De esta misma manera ellos/as deberán asumir el compromiso de ser mejores cada día para llegar hacer buenos cristianos y honrados ciudadanos. Se enfatizó en cada uno debe descubrir la vocación a la que ha sido llamado y asumir la misión a la que ha sido llamado con responsabilidad y determinación.



## 6. RALLY EN PREVENCIÓN DEL ABUSO INFANTIL

El pasado 22 de abril del año en curso celebramos nuestro décimo tercer Rally en Prevención del Abuso Infantil, en las instalaciones del Parque del Este. Es una actividad que se realiza cada año para concienciar a los niños/as y adolescentes, las familias y sociedad en general acerca de las diferentes manifestaciones, riesgos y consecuencias del abuso infantil, saber dónde dirigirse en caso de presentarse dicha situación. Como Institución estamos comprometidos con fomentar los derechos de los niños, niñas y adolescentes y al mismo tiempo hacer conscientes a nuestros destinatarios y destinatarias de cuáles son esos derechos. La bendición del evento estuvo a cargo del director del Oratorio de Hainamosa, P. José Danilo De la Cruz, SDB, las palabras de bienvenida fueron dirigidas por el Director del Hogar de Acogida Quédate con Nosotros, P. José Antonio Stephan, SDB y el tema central estuvo dirigido por la Dra. Ana Joséfa Núñez, Psicóloga de esta institución, experta en terapia familiar. Durante toda la mañana fueron realizadas competencias con los participantes tanto del Centro como de Canillita con Don Bosco, Mamburú, lo cuales fueron invitados al Dicho Rally.





## **7. ENCUENTRO CON LOS LIBROS**

Fue una actividad montada en el mes de abril, enmarcada en la celebración del día internacional de libro. En esta actividad se fomentaron las expresiones artísticas de nuestros niños niñas y adolescentes, para que participen en los diferentes talleres propuestos dentro de los que estaban: taller de títeres, taller de marca pagina, taller de mascarar, taller de poesía y cuentos, taller de collage y taller de escritura. En cada taller se cultivo la creatividad y nuestros destinatarios hicieron sus propias creaciones en los diferentes talleres propuestos. La actividad concluyo con el montaje de una exposición con los trabajos realizados por los destinatarios y destinatarias. Dicha exposición fue visitada por los estudiantes de básica de la plaza educativa.

